
CHIESA EVANGELICA RIFORMATA DI LOCARNO E DINTORNI
EVANGELISCH-REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE LOCARNO UND UMGEBUNG

EcrrsE 6vaNc6,lrguo nErox]r.t6E DE LocApNo ET EN\aIRoNS

Assemblea primaverile del 21 aprile 2024,
ore 09.00 ad Ascona

Verbale

lnviti spediti: 581
Membri presenti con dirifto di voto : 35, dalla trattanda 3, presenti 37
Scusati: Nathalie Seilaz Fraschina, Luca e Brigifte Silini, Aurelio e Giulia Stocker, Ruth Lang,
Trudi Luraschi, Christiane Berta

R. Huber dä il benvenuto e apre la seduta.

2. Aoorovazione del verbale del 22 otlobre 2023
ll verbale ö approvato. (34 voti a favore, 1 astenuto)

3. Raooorto del Consiolio di Chiesa
R. Huber:
ll rapporto annuale ö molto ricco di contributir e fa vedere la vasta offerta di attivitä ctrc c'e
stata nell'anno passato; ö bello vedere quanto la nostra chiesa sia viva. Ringrazia tutti coloro
che hanno contribuito alla redazione.
Ringrazia i pastori, la segretaria, il Consiglio di Chiesa e tutti i volontari, organisti, sagrestani
e membri che hanno aiutato con I'organizzazione dei diversi eventi.

Negli scorsi mesi sono stati creati due gruppi di lavoro, uno che discute del futuro degli stabili
e I'altro riguardo il nuovo sito web.

La commissione riguardo al futuro degli stabili ha lo scopo di adeguare al meglio la loro ge-
stione alle nostre esigenze. ll gruppo di lavoro ha fatto un sopralluogo di tutti gli stabili e ci
sono state delle discussioni molto interessanti. All'assemblea autunnale verrano presentate
le riflessioni fatte.

ll gruppo di lavoro riguardo al sito web, progetto giä iniziato anni fa che perö per diversi motivi
si ö interrotto, sta rivedendo idiversi concetti. Si augura che in un tempo ragionevole il nuovo
sito verrä messo in funzione.

ll Consiglio di Chiesa si incontrerä per discutere dell'analisi delle cifre riguardo all'evoluzione
dei membri e finanze con l'obbiettivo di capire meglio icambiamenti in atto e di presentarli
all'assemblea autunnale.

ll Consiglio di Chiesa lo scorso mese si ö trovato per discutere la futura collaborazione della
nostra chiesa nel suo insieme, le due parti linguistiche e itre Circoli.
Per il Consiglio di Chiesa ö importante che durante I'anno ci siano degli eventi insieme.

1 . Nomina deqli scrutatori
Nominati: Axel Barca e Regula Stern



R. Stern racconta che nei primi anni della comunitä nel rapporto annuale veniva inserito il
nome della famiglia e il contributo che hanno versato. Prega di non riprendere questa usanza.

K. Kindler informa che all'assemblea autunnale 2023 si era messa a disposizione per fare
parte della commissione riguardo al futuro degli stabili ma che non era mai stata contattata.
R. Huber si scusa, ha provato a raggiungerla diverse volte purtroppo senza successo e di
seguito si ö dimenticato.
lnoltre, informa che il Consiglio di Chiesa ha deciso diconfermare la proposta dei partecipanti
all'incontro informativo sugli stabili, owero che i membri del gruppo di lavoro sono quelli de-
signati dai Circoli.

4. Rioarazione e fls namento di Muralto
G. Lerch informa che W. Santoro ha preso in mano la direzione lavori riguardo all'installa-
zione della nuova termopompa a Muralto. Con la ditta Bai Angelo stanno lavorando ad un
progetto: se tutto va bene i lavori inizieranno ancora quest'anno.

Sono giä stati fatti diversi lavori per aggiustare la torre campanaia, manca il lavoro del mu-
ratore che deve fare il bettoncino

A Muralto i lavori sul tetto inizieranno a metä maggio e i lavori del pittore ad Ascona a fine
maggio.

Nella casa pastorale di Muralto ci sono ancora da rinnovare le persiane.

Un anno fa in cantina ad Ascona ö bruciato il quadro elettrico, l'assicurazione pagherä il
danno appena risolto il problema dell'umiditä in cantina.
W. Santoro con G. Lerch nei prossimi giorni faranno un sopralluogo per vedere se trovano
un tubo rotto. Negli anni scorsi si erano giä fatti diversi interventi e si pensava di aver risolto
il problema.

R. Stern informa che anni fa si aveva il problema che l'acqua piovana dall'edificio dei vicini
passava direttamente sul nostro provocando problemi d'umiditä.

R. Stern chiede se abbiamo un deumidificatore in cantina per il fatto che ci vogliono tanti
mesi per tirare fuori l'umiditä dai muri. G. Lerch informa che ne avevamo uno in affitto, con il

Consiglio di Chiesa vede se vale la pena acquistarne uno.

5. Aoorovazione del 124" rapporto annuale 2023
ll 124' rapporto annuale ö approvato. (36 voti a favore e I astenuto)

6. Consuntivo 2023
K. Pferdekämper informa che ogni anno abbiamo una perdita strutturale di CHF 100'000.00
e in anni buoni viene compensato da donazioni o lasciti.
Nell'anno 2023 abbiamo avuto CHF 50'000.00 di entrate di lasciti e quindi una perdita di CHF
50'000.00.
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ll Consiglio di Chiesa ci tiene molto al fatto che nella nostra Chiesa possano convivere in
armonia tutte le parti, come una grande comunitä di cui tutti sono parte. R. Huber comunica
che apprezza molto la collaborazione e lo scambio all'interno delle sedute del Consiglio di
Chiesa.



Ci sono delle piccole variazioni riguardo ai contributi versati dai membri, ci sono pochi membri
che versano una somma molto elevata un anno si un anno no. Lo stesso succede con i

comuni politici.

Per ora dobbiamo anticipare le spese per le riparazioni dei danni provocati dalla gradine.
Tutti gli edifici sono assicurati e speriamo che una grand parte delle spese ci verranno rim-
borsate.

A differenza degli anni passati abbiamo alcune spese legali perch6 abbiamo dovuto incari-
care un awocato per seguire la complessa situazione del lascito Madörin: l'esecutore testa-
mentario ha gestito la successione in modo pasticciato e ci sono conflitti tra gli eredi. La
questione si trascinerä probabilmente ancora per le lunghe. Il Consiglio di Chiesa, dopo aver
discusso con il proprio awocato, ha deciso di trovare un accordo con la vedova, owero di
cederle la nostra parte in cambio di un importo a nostro favore di 150'000 CHF, che la vedova
si Ö impegnata a versare entro il 2030. Questo ci evita di essere coinvolti nelle cause legali
in corso tra gli eredi.

lnoltre abbiamo avuto un lascito da Lucerna sul quale abbiamo dovuto pagare l'imposta di
successrone_

ll consuntivo ö approvato all'unanimiG, (37 voti a favore)

7. Aoorovazione del rapporto del revisore e aDp rovazione dei conti 2023
ll rapporto del revisore approva i nostri conti e invita l'assemblea ad approvarlo.
ll rapporto del revisore ö approvato all'unanimitä. (37 voti a favore)

8. Eventuali
R. Stern informa che in passato l'assemblea aveva fissato come quota minima dei membri
300 CHF. La decisione era stata presa con votazione. Chiede che venga chiarito questo
aspetto.
R. Huber risponde che il problema ö noto e che la questione verrä messa all'ordine del giorno
durante l'assemblea autunnale.

R. Stern ringrazia per la tabella inviata ai membri per informarli sulla cifra da pagare come
contributo annuale, ma suggerisce di tenere conto non solo del reddito, ma anche del patri-
monio.

lnoltre fa notare una grande differenza tra l'esercizio e budget 2023 per il conto "scioglimento
accantonamenti fondo manutenzione immobile".
K. Pferdekämper spiega che si sperava che il progetto di Muralto fosse realizzato piü velo-
cemente ciö che avrebbe permesso di sciogliere gli accantonamenti in misura maggiore.

R. Stern desidera una statistica delle ore di lavoro messe a disposizione dai volontari.
K. Pferdekämper informa che anni fa si era fatta un'inchiesta per sapere le ore di lavoro che
ogni persona ha fatto, allora il risultato era di tre persone al 100%. ln gennaio 2025 si vuole
proporre di fare un sondaggio a riguardo.

R. Stern invita il Consiglio di Chiesa a riflettere riguardo alla protezione antiincendio; quali
passi sono stati fatti ad oggi e cosa si potrebbe ancora migliorare, anche riguardo all'archivio.

lnfine R. Stern chiede se il Consiglio di Chiesa ha giä fatto delle riflessioni riguardo al proce-
dimento in caso di una scoperta di un bambino caduto vittima di abuso (di qualsiasi tipo) della
nostra chiesa. Si augura una riflessione preventiva a riguardo.
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A. Barca chiede se ci sono informazioni importanti e interessanti dal sinodo. R. Huber informa
che sabato 27 aprile ci sarä il sinodo e che itemi principali in discussione saranno un aggior-
namento sui lavori della commissione che riflette sul rinnovo della CERT e t'approvazione di
misure preventive contro gli abusi e per il rispetto dei limiti.
R. Huber ricorda che le discussioni del Sinodo sono pubbliche e invita gli interessati al Sinodo
primaverile, sabalo 27 aprile a Muralto.

R. Huber ringrazia per le segnalazioni di R. Stern e comunica che all'interno del Consiglio di
Chiesa si riprenderä la discussione.

R. Fiechter nel rapporto annuale ha letto che si vorrebbe modificare il versetto sulla parete
della chiesa ad Ascona vuole venir cambiato in "soretle e fratelli". Chiede se il Consiglio di
Chiesa puö decidere questo cambiamento.
Nasce una discussione a cui partecipano H. Clark, K. Kindler e R. Haggenmacher.

U. Michalke informa che nella Bibbia la parola "fratelli" non ö legata ad un sesso, ma che si
intende entrambi.
U. Michalke propone di organizzare un incontro per poter discutere della questione.
R. Huber si permette di interrompere la discussione per il fatto che verrä organizzata un
incontro per discutere questa questione.

R. Stern ringrazia il Consiglio di Chiesa per il grande lavoro.

L'assemb/ea termina alle ore 10.25

Rodolfo Huber, presidente

Axel Barca, scrutatore

Fabia Wieland, verbalista
Ascona, 26 apnle 2024
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Si augura che le discussioni fatte e decisioni prese vengano documentate in modo che anche
le generazioni future possano conoscere e ricordare i fatti essenziali.

Regula Stern, scrutatrice


